
Je suis né à Châteauguay en 1952. J'ai vu ma ville se construire, puis tranquillement... se détruire. Aucune planification 
urbaine. Aucun lieu de rassemblement dans notre centre-ville. Des boulevards tellement laids. Avec des grosses 
pancartes style " mon père est plus fort que ton père" Une entrée dans notre ville avec des gros panneaux tellement 
laids. Rien de bien accueillant pour les visiteurs.  
 
Je pleure de voir comment le beau paysage de jadis s'est détérioré rapidement. 
 
Si on ne fait rien maintenant pour sauver ce qu'il nous reste de beau, de sain et d'essentiel pour nos enfants et petits-
enfants, que leur restera-t-il donc comme patrimoine écologique de leurs ancêtres.  
Pour ces raisons, je signe pour la protection globale du territoire en question. 
 
Merci aux membres dévoués de l'organisme SOS Fernand Séguin!  
Je n'ai que d'admiration pour vous.  
Longue vie au comité! 

 


